

Kinderkulturkarawane 2012: Das iranische Kindertheater Nan o Aroosak (Brot und Puppen) an der Martin-Luther-Schule



Das Gymnasium Martin-Luther-Schule hat sich sehr gefreut, die 5 jungen KünstlerInnen, den Regisseur Omid Niaz und die Assistentin Hengame hier in Marburg begrüßen zu können. Anfang Oktober war die Gruppe aus der iranischen Stadt Isfahan für eine Woche im Rahmen der Kinderkulturkarawane zu Besuch. Insgesamt sind sie drei Monate in ganz Deutschland auf Tournee gewesen. Die fünf 9-13 jährigen SchauspielerInnen hatten nicht nur einen Auftritt in der Waggonhalle sondern auch in der Schule. Die Schüler der Einführungsphase konnten den Auftritt in der Aula der MLS miterleben und im Anschluss hatten sie die Möglichkeit Fragen an die Gruppe zu stellen.

Darüber hinaus konnten Interessierte beim öffentlichen Auftritt am Freitag, den 5. Oktober in der Waggonhalle mit dabei sein. Auch dieser fand eine große und sehr positive Resonanz. Die Gruppe selbst erlebte viele Events in Marburg, wie zum Beispiel den Kulturnachmittag in der Kunsthalle der MLS oder den Tag der kulturellen Vielfalt am KFZ. Die Gruppe hat ihren Aufenthalt hier sehr genossen und die Kinder und Jugendlichen haben viele prägende Erlebnisse mitgenommen, nicht nur aus Marburg, sondern auch von anderen Teilen Deutschlands. Das Projekt wurde organisiert von der Kinderkulturkarawane (kurz: Kikuka), welche jährlich Jugend-

kultur-Gruppen von sozialen Projekten aus so genannten „Entwicklungsländern“ einlädt, um den Dialog und den kulturellen Austausch zwischen dem globalen Süden und Norden zu fördern. Partner in Marburg sind unter anderem der Weltladen und die MLS. Wie jedes Jahr bereitet eine gemeinsame AG von SchülerInnen und Studierenden den Aufenthalt und die Auftritte der Gruppe vor. Außerdem hielten die Mitglieder der AG jeweils zu zweit eine Doppelstunde in einem PW-Kurs der E-Phase um den Schulauftritt und das anschließende Interview mit der Gruppe in der Aula vorzubereiten. Insgesamt kann man sagen, dass die Woche ein voller

Erfolg war und die Schüler und Schülerinnen viel über die Gesellschaft und die Kultur des Iran gelernt haben. Für nächstes Jahr ist geplant, eine Theatergruppe aus Brasilien einzuladen. Wir freuen uns über neue Gesichter in der Kikuka-AG; auch SchülerInnen von anderen Schulen können gerne mitmachen. Meldet Euch einfach an der MLS bei Herrn Koerner oder bei Herrn Schacht. e-Mail: schacht@mls-marburg.de oder koerner@mls-marburg.de. Weitere Infos über die Kinderkulturkarawane, Videos und Fotos von den Auftritten aller Gruppen usw. gibt es auf www.kinderkulturkarawane.de. Alexandra Dohrmann, Gamze Sahin, Milad Javadani